

ALÈS AGGLOMÉRATION LANCE SES ÉTATS GÉNÉRAUX DE LA SANTÉ

Ce lundi 12 juin, près de 300 personnes étaient réunies pour assister au lancement des Etats généraux de la santé, initiés par Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération. Elus, représentants d'institutions (CPAM, ARS, ...) mais également professionnels de santé ont répondu présent.

En ce mois de juin, tous travailleront dans divers ateliers pour repenser le système de soin local et répondre aux attentes des habitants du territoire. En effet, quelque 10 000 personnes sur le bassin sanitaire d'Alès n'ont pas de médecin traitant. Un constat alarmant qui nécessite donc des actions concrètes pour assurer à chacun un accès aux soins de premiers recours.